



Brian Torres Villalobos

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Controles de lectura

Interculturalidad II

PASIÓN POR EDUCAR

Segundo Semestre

“C”

Comitán de Domínguez Chiapas a 30 de Junio del 2023.

► Panaceas - Medicinas alternativas y Similares: el auge y triunfo de la pseudociencia médica.

En la mitología griega, Panacea era la hija de Asclepios y Epiona, su nombre significa "la que cura todo" (pan = todo, acos = remedio); era hermana de Higiya (Hygeia), por ambas hermanas, Higiya, Panacea, entre otros dioses, hizo hipocantos de Cos su famoso medicamento.

En la edad Media, los alquimistas buscaron afanosamente la panacea Universal, mítica medicina / medicamento capaz de curar todas las enfermedades.

Actualmente, se da el nombre de panacea a curab todo al "medicamento al que se atribuye eficacia para curar diversas enfermedades". Podría pensarse que

Casi al final de la segunda década del tercer milenio de nuestra Era, las "medicinas alternativas" en nuestro Medio y en el mundo, fueran solo parte de la historia o del Folclore,

sin embargo algunas como el agua de floracato o personales como la Santa de Sabora, no hacen mudo que deban de ser noticia, incluso Internacional y otras, como el

"Aire Fidencio", aunque desde hace más de cien años y continúa siendo un buen negocio, a pesar de todo ello de su ineptitud y de su ausencia de inocuidad, es más las Panaceas

La reflexoterapia

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Scribe

La reflexoterapia es una técnica de terapia cura. Finalidad es tratar aquellos puntos dolorosos detectados previamente.

Un segunda finalidad es relacionar estos puntos con una enfermedad o dolencia. El médico puede aplicar esta técnica de Masaje Mientras realiza la técnica de Masaje Mientras realiza la historia clínica del paciente. No se trata de dejar de hacer las exploraciones habituales si no de poder manejar otra herramienta o orientar.

Al paciente se le puede invitar a que la practique el mismo a alguien familiar RTP en aquellos puntos dolorosos que el especialista ha detectado.

En Muchas antes de empezar con la sesión de reflexoterapia propiamente dicha, se comienza con un calentamiento previo de los pies para que se aclimaten a la temperatura de la sala.

Nunca deben estar fríos durante la terapia.

El desarrollo de una sesión de reflexoterapia o reflexología se divide en tres manipulaciones básicas:

- Manipulaciones destinadas a la exploración de puntos o zonas

VUDU

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

D M A

Scribe

Bryan

Conocida como una religión, son practicadas por los ewe, los kabyle, los Mina, Fon de Togo y Benin, y a demás, también se le conoce como vudú a todas las diferencias que se originan principalmente del sincretismo, la cual fue producido en el área del Caribe entre todas las creencias que tenían todos los esclavos trasladados del África de la religión cristiana católica, la cual es practicada normalmente en estas tierras.

Al vudú se le considera como una de las religiones más antiguas del mundo.

El vudú se le conoce también como una palabra africana que tenía como significado Dios o espíritu, aunque en otras versiones

o otras fuentes las cuales indican que proviene de un verbo francés conocida como "Vaudoux" la cual tiene como significados que indican que proviene al español de flechicero negro, los principales orígenes de esta religión proviene de Nigeria, Togo y Benin la cual es la principal habitación de las creencias y se les compone es de sacerdotes.

Bibliografías

- Murillo – Godínez, G. (2019), panacea, medicinas alternativas y similares: Triunfo de la pseudociencia médica, medicina interna de México, 113 – 143.
- Pablo, saz, M.D. (2005) Reflexología. Podal eisevier.
- Carrasgo, I, R. (2005) Vudú, una visión integral de la espiritualidad haitiana.